

Bripka Mahfud, Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder Polres Sukabumi, Sambangi Warga dan Sosialisasikan Program Kapolres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Sep 26, 2023 - 14:16



Bripka Mahfud, Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder Polres Sukabumi, Sambangi Warga dan Sosialisasikan Program Kapolres Sukabumi

Kalibunder, [Tanggal] - Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, BRIPKA Mahfud, menjalankan tugasnya dengan melaksanakan kegiatan Anjangsana/Door To Door System (DDS) bersama warga masyarakat Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi pada hari Selasa, tanggal 26 September 2023, mulai pukul 11.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini merupakan upaya Polsek Kalibunder untuk menjalin komunikasi yang lebih erat dengan masyarakat sambil memberikan himbauan penting.

Dalam kunjungannya, Bripka Mahfud memberikan beberapa himbauan yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan keamanan warga Desa Kalibunder, antara lain:

1. **Pencegahan Human Trafficking dan TPPO:** Warga diminta untuk selalu waspada terhadap potensi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan Human Trafficking di wilayah Desa Kalibunder. Kerjasama masyarakat sangat diperlukan dalam mengidentifikasi dan melaporkan aktivitas mencurigakan yang terkait dengan TPPO.
2. **Pencegahan Kejahatan Curat, Curas, dan Curanmor:** Bripka Mahfud mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap kejahatan seperti Curat (pencurian dengan kekerasan), Curas (pencurian dengan kekerasan di tempat umum), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Selalu gunakan sistem pengamanan yang baik, seperti kunci ganda, dan parkir kendaraan di tempat yang aman.
3. **Pencegahan Kebakaran:** Warga dihimbau untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar, karena tindakan ini dapat menyebabkan kebakaran lahan dan hutan serta mengakibatkan polusi udara. Selain itu, penting untuk selalu waspada terhadap risiko kebakaran dengan memastikan kompor dan instalasi listrik mati ketika meninggalkan rumah.
4. **Sosialisasi Aplikasi Super App:** Bripka Mahfud juga menyampaikan informasi tentang Aplikasi Super App kepada warga masyarakat. Aplikasi ini merupakan salah satu inisiatif Polri untuk memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Mahfud menjalin komunikasi yang positif dengan warga Desa Kalibunder. Hal ini sejalan dengan Program Kapolres Sukabumi, yang dikenal dengan AA DEDE (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Dengan kolaborasi yang erat, diharapkan Desa Kalibunder dapat menjadi tempat yang aman dan nyaman untuk seluruharganya.

Sebagai Kapolsek Kalibunder, saya memberikan apresiasi atas dedikasi Bripka Mahfud dalam menjalankan tugas sebagai Bhabinkamtibmas. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat positif bagi masyarakat dan turut berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif di Desa Kalibunder.